

MONUMENTO A LA MUJER EN VALPARAÍSO

Señor director:

A propósito de la conmemoración del 8M, un reportaje de Canal 13 dio a conocer una realidad que estaba invisibilizada acerca de que menos del 5% de los monumentos que existen en Chile está erigido en homenaje a las mujeres que han desempeñado un papel connotado en nuestro país. Compartimos la idea que existe un reconocimiento pendiente a las cientos de mujeres que –desde sus distintas tribunas- han aportado a lo largo de la historia al desarrollo de nuestra Nación y que –por diversas razones- han quedado en el olvido.

En el año 2014, en el marco de los 100 años desde su fundación, Liga Marítima de Chile erigió en la ciudad de Valparaíso un monumento en homenaje a la Mujer, ubicado en la Plaza Carmela Carvajal frente al sector Yolanda, como una forma de reconocimiento a las miles de mujeres de nuestro país que, de Norte a Sur, han dedicado su vida a las actividades vinculadas al mar, ya sea como pescadoras, encarnadoras, buzos, científicas, poetizas, pintoras, deportistas y un largo etcétera.

La campaña iniciada por Canal 13 de acortar la brecha en el espacio público para que Chile –en un plazo de 2 años- tenga el museo abierto dedicado a la mujer más largo del mundo, nos parece una iniciativa a la que todos estamos convocados porque nuestro país se ha desarrollado con el aporte de todos y todas.

RENATO CASAS-CORDERO ODDÓ

Director Ejecutivo

Liga Marítima de Chile

Valparaíso, marzo del 2022